

Einzelfirma Schlick's Functional Fitness Park Side

Haftungsbeschränkungs- & Datenschutzerklärung:

Die Inanspruchnahme der Dienstleistungen der Einzelfirma Schlick's Functional Fitness Park Side («FFPS»), insbesondere der Gebrauch der Trainingsanlagen und -geräte sowie die Teilnahme an Kursen, erfolgt auf eigenes Risiko und auf eigene Gefahr.

Seitens der FFPS wird soweit gesetzlich und gemäss bundesgerichtlicher Rechtsprechung zulässig jede Haftung für direkte und indirekte Schäden der die Dienstleistungen der FFPS in Anspruch nehmenden Person (weibliche, männliche oder diverse Personen nachfolgend «der Athlet») ausgeschlossen. Der Abschluss einer Versicherung ist Sache des Athleten. Jeder Regress auf FFPS ist ausgeschlossen.

Der Athlet anerkennt, dass die Dienstleistungen sowie die Umstände der Dienstleistungserbringung durch die Art und Weise des Trainings, der Trainingslokalitäten, der externen Umstände wie Witterung etc. zu einem erhöhten Unfallrisiko führen kann. Der Athlet erklärt, dieses allenfalls erhöhte Risiko bewusst in Kauf zu nehmen. Durch die Inanspruchnahme von Dienstleistungen der FFPS erklärt der Athlet zudem, über das erforderliche technische Vorwissen sowie uneingeschränkte körperliche Gesundheit für die Inanspruchnahme der Dienstleistungen der FFPS zu verfügen.

Die FFPS haftet ferner nicht für den Verlust von Effekten, Wertgegenständen, Geld, Kleidern, etc.

Der Athlet haftet für die von ihm verursachten Beschädigungen an Trainingsanlagen und -geräten sowie für den Verlust von Leihgegenständen wie Trainingsutensilien und hat der FFPS die entsprechenden Reparatur- und/oder Ersatzkosten vollumfänglich im Umfang der Ersatzbeschaffungskosten zu erstatten.

Durch die Nutzung der Dienstleistungen der FFPS erklärt sich der Athlet mit der Bearbeitung der angegebenen Personendaten einverstanden. Personendaten sind Informationen, die mit einer bestimmten Person in Verbindung gebracht werden können und welche vom Athleten im Rahmen der Nutzung der Dienstleistungen der FFPS angegeben wurden. Der Athlet kann nach Beendigung der Nutzung der Dienstleistungen der FFPS die dauerhafte Löschung der Personendaten verlangen. Sofern der Athlet dies nicht schriftlich gegenüber der FFPS erklärt hat, bleibt die Bearbeitung der angegebenen Personendaten durch die FFPS auch nach der Nutzung der Dienstleistungen der FFPS zulässig.

Die Inanspruchnahme der Dienstleistungen von FFPS untersteht ausschliesslich materiellem Schweizer Recht, unter vollständigem Ausschluss der Kollisionsregeln des Internationalen Privatrechts und des Wiener Übereinkommens der Vereinten Nationen über Verträge über den internationalen Warenkauf vom 11. April 1980. Ausschliesslicher Gerichtsstand für sämtliche Streitigkeiten aus oder im Zusammenhang mit der Inanspruchnahme von Dienstleistungen der FFPS ist Zürich, Schweiz.

Die deutsche Version dieser Erklärung ist verbindlich.

Ort und Datum: _____

Unterschrift Athlet: _____

Limitation of Liability & Data Protection Declaration:

The use of the services of Einzelfirma Schlick's Functional Fitness Park Side ("FFPS"), in particular the use of the training facilities and equipment as well as the participation in courses, is at your own risk and peril.

As far as legally permissible and in accordance with federal court rulings, FFPS excludes any liability for direct and indirect damages of the person using the services of the FFPS (female, male and diverse persons subsequently "the Athlete"). Ensuring sufficient insurance coverage is the responsibility of the Athlete. Any recourse to FFPS is excluded.

The Athlete acknowledges that the services as well as the circumstances of the service provision may lead to an increased risk of accidents due to the way of training, training locations, external circumstances such as weather etc. The Athlete declares to consciously accept this possibly increased risk. By using the services of the FFPS, the Athlete also declares to have the necessary technical knowledge as well as unrestricted physical health for the use of the services of FFPS.

FFPS is not liable for the loss of effects, valuables, money, clothes, etc.

The Athlete is liable for any damage caused by him/her to training facilities and equipment, as well as for the loss of rented items such as training utensils, and must reimburse FFPS in full for the corresponding repair and/or replacement costs to the extent of the replacement acquisition costs.

By using the services of FFPS, the Athlete agrees to the processing of the personal data provided. Personal data is information that can be associated with a specific person and that has been provided by the Athlete in the course of signing up and/or using FFPS services. The Athlete may request the permanent deletion of the personal data after the termination of the use of FFPS services. Unless the Athlete has declared this in writing to FFPS, the processing of the provided personal data by FFPS remains permissible even after the use of the services of FFPS.

The use of any service of FFPS shall be governed exclusively by Swiss substantive law, to the full exclusion of the conflict of laws rules of private international law and the United Nations Vienna Convention on Contracts for the International Sale of Goods of April 11, 1980. The exclusive place of jurisdiction for all disputes arising out of or in connection with the use of services of FFPS shall be Zurich, Switzerland.

The German version of this Declaration is binding.



Unterschrift Vormund, sofern anwendbar: _____